

# まなび



新型コロナウイルスの影響で、休業期間が長期化しています。これまでも、附属小学校では、各自の主体的な学習を促すために選択制の課題や動画の配信をおこなってきましたが、休業期間の長期化に伴い、新学年での学習内容を必修課題として出すことにしました。子供たちの学びを止めないために、以下のように家庭での学習に取り組めるようにしてください。

	時 間 割				
	月	火	水	金	土
1					
2					
3					
4					
5					
6					

## 時間割をつくろう！

自宅での時間割や一日の予定表の作成をしましょう。学校では、一日の日課が決まっています。これは、規則正しく計画的に生活、学習できるようにするためです。そこで、自宅でも同じようにするために、この課題を設定しました。詳しいやり方は、4月24日配信の時間割のつくり方のプリントを見てください。親子で相談して、楽しみながら取り組んでいただけると幸いです。



## 必修課題に取り組もう！

4月24日以降、各教科から新しい学年の学習内容を中心とした必修課題が出ます。各教科の時数に合わせて、およそ一週間分の履修内容がまとまって出ます。それぞれの教科のやり方をよく読んで、計画的に取り組んでください。提出するものもあります。動画を配信したり、ワークシートをダウンロードして使うようになっていたりする教科もありますが、動画を見られない場合は見なくても大丈夫です。また、ワークシートの印刷が難しい場合は、学校に取りに来ていただければお渡しすることも可能です。なお、これまでのような選択学習を配信することもありますので、詳しくは配信されるものをご確認ください。



## 家だからこぞできる学びを考えよう！

学校から出る課題だけで、学校で授業を受けるのと同じ時間は過ごせません。そこで、先週までと同じように、自分で計画した学習にも取り組んでほしいと思います。市販のワークや自分で考えた調べ学習などで結構です。また、お手伝い、体力作りなども立派な学びです。時間割作成と共に、学習に取り入れてください。まさに主体的に学ぶアクティブラーニングと言えるものです。

お子様だけで計画を立て、一人で学習に取り組むことが難しい場合もあるかと思えます。保護者の皆様にはお手数をおかけいたしますが、ご協力をお願いいたします。